

CONFERENCIA DE ARTE

Espléndido resultó el acto de la brillante conferencia sobre Historia de la Música, que con motivo de la inauguración de esta Cátedra, pronunciara en la Escuela de Música y Declamación su Profesor el conocido artista señor Juan Bautista Plaza. La conferencia en referencia fué oída por un selecto y numeroso grupo de amantes de la música y estuvo ilustrada con bellos trozos musicales, mereciendo la labor del señor Plaza los más cálidos aplausos y felices comentarios, a los cuales van unidos los nuestros muy deferentes.